

Cuba: Insisten en utilizar racionalmente los portadores energéticos



Sancti Spíritus, Cuba, 8 sep (RHC) El ministro cubano de Energía y Minas, Alfredo López Valdés insistió este 8 de septiembre en la central provincia de Sancti Spíritus en utilizar racionalmente los portadores energéticos para atenuar la situación coyuntural que vive Cuba, como consecuencia de las circunstancias económicas que atraviesa el mundo.

En intercambio con directivos de organismos y entidades del territorio, el titular dijo que en cada centro laboral los trabajadores deben ayudar al ahorro de esos recursos.

López Valdés reiteró que los Consejos Energéticos Municipales y Provincial deben saber diariamente en su radio de acción cómo se comporta el consumo de energía eléctrica y de los combustibles por los organismos e instituciones, para adoptar medidas con inmediatez ante posibles excesos.

Insistió en la situación del diesel, el cual se adquiere actualmente en el mercado mundial a un precio de 500 dólares la tonelada.

Se refirió a la necesidad de buscar alternativas para no incumplir con los planes de energía eléctrica, cuyo consumo es mayoritario en el sector residencial, y tuvo un sobregiro en el mes de agosto, debido al período vacacional y de fiestas populares como los carnavales.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105060-cuba-insisten-en-utilizar-racionalmente-los-portadores-energeticos>



Radio Habana Cuba